

EN BREVE

SERVICIOS SOCIALES

Ahúja visita el centro de las Siervas de los Pobres

M. A. La concejala de Servicios Sociales, Ángeles Fernández-Ahúja, visitó ayer la casa de acogida Ayumar, un «proyecto de vida integral» puesto en marcha por la congregación de las Siervas de los

Pobres en el barrio de El Natahoyo para ayudar a madres con hijos menores que se encuentran en una situación de vulnerabilidad social severa, es decir, sin apoyo familiar alguno. «La entidad les proporciona herramientas para que, en un plazo prudencial de dos años puedan ser autónomas e independientes. Ahí está la grandeza de su labor», destacó.



María Dolores Soria, María Angustias Benavides y Paloma Gallego, presidenta del proyecto Ayumar, con la concejala Fernández-Ahúja. M. A.

FIESTAS COLEGIALES

Fernández-Guerra da una charla en la Inmaculada

M. A. La Asociación de Antiguos Alumnos de la Inmaculada organiza este viernes 12 de abril la conferencia 'De cruzado a torero en la época ye-ye'. Será impartida por el escritor y antiguo alumno Fernando Fernández-Guerra (promoción de 1972) y tendrá lugar a partir de las 19.30 horas en el paraninfo del colegio.

La Comisión de Hacienda aprueba las tres modificaciones presupuestarias que irán a Pleno

El PSOE se abstuvo en el ajuste para Naval Gijón y Podemos e IU votaron en contra del expediente para financiar el Open ATP 250 de noviembre.

M. MORO

GIJÓN. La Comisión de Hacienda aprobó ayer las tres modificaciones presupuestarias con cargo al remanente de Tesorería que irán al Pleno de la próxima semana y que suman 6,64 millones de euros. El principal de los ajustes a los que se dieron trámite fue el ya anunciado por la alcaldesa Carmen Moriyón de 4,6 millones de euros para acometer la compra directa, a la Autoridad Portuaria de Gijón, de su parcela de 35.000 metros cuadrados en el suelo de Naval Gijón, en El Natahoyo. Apoyaron la modificación presupuestaria para poder afrontar esta operación calificada de interés general por el gobierno local todos los grupos políticos a excepción del PSOE, que se abstuvo en la votación.

Sin embargo, hubo unanimidad en el voto para la modificación presupuestaria por importe de 796.615 euros con la que el Patronato Deportivo afrontará obras urgentes en equipamientos deportivos de los barrios.

También salió adelante pero por un margen más ajustado el ajuste presupuestario de 1,1 millones de euros para financiar el Gijón Open ATP 250 que se celebrará en el Palacio de Deportes entre el 3 y el 9 de noviembre. Votaron en contra de esa modificación

AJUSTES APROBADOS

► Naval Gijón. 4,6 millones de euros para acometer la compra del suelo del Puerto en Naval Gijón.

► ATP 250. 1,2 millones para que el Patronato Deportivo pueda financiar el torneo de tenis entre el 3 y el 9 de noviembre.

► Obras urgentes en equipamientos deportivos. Modificación de 796.615 euros para gastos generales del Patronato Deportivo. Medio millón de euros para actuaciones en Moreda, La Calzada, El Llano-Contrueces y Mata Jove.

presupuestaria relativa al Open de tenis tanto IU como Podemos y los socialistas se abstuvieron.

Sin coste en el expediente

La concejala del PSOE Marina Pineda criticó que, según el expediente facilitado a los grupos de la oposición por parte del equipo de gobierno, «todavía no saben qué coste final va a tener el torneo y dicen que dependerá de las negociaciones con la empresa propietaria de la licencia». La edil de Ha-

Hubo unanimidad para la modificación por importe de 796.615 euros para obras urgentes del Patronato Deportivo

cienda, María Mitre, aseguró que existe un presupuesto que no figura del Open ATP en el expediente aportado y desde el PSOE se pidió que se les aporte. «De momento no podemos votar una modificación con la documentación incompleta en la que ni siquiera se conoce cuál es el coste real o a qué acuerdos se ha llegado con el dueño de la licencia, que en esta ocasión no es la federación de tenis sino una empresa privada», expuso Pineda.

Para lo que sí hubo unanimidad en el voto favorable de todo el arco político municipal fue en la modificación presupuestaria por importe de 796.615 euros con la que el Patronato Deportivo Municipal afrontará obras urgentes en los equipamientos deportivos de varios barrios. De esos 796.615 euros para inversiones reales irán 515.050 euros con tres partidas que sobresalen sobre las demás: 160.000 euros para la cubierta del pabellón de Moreda, 150.000 euros para el aumento de aforo en el pabellón de Mata Jove y 110.000 euros para la grada telescópica del pabellón del Llano-Contrueces. A este pabellón van destinados también 11.000 euros para el parque. Entre maquinaria, actuaciones de ventilación y renovación de depósitos se van asimismo 68.000 euros para las piscinas de El Llano y La Calzada. También hay dinero para indemnizar a Roberto Fernández, exdirector del PDM, por la forma en que se rescindió su contrato el pasado mes de enero. El incumplimiento del plazo de preaviso de tres meses llevó al Patronato a tener que pagarle una indemnización.



Noelia Ordieres, edil de la coalición IU-MP-IAS, en rueda de prensa. E. C.

IU pide explicaciones por la cancelación del Gijón Arena

M. A.

GIJÓN. La concejala del grupo municipal de IU-MP-IAS, Noelia Ordieres, llevará a la próxima comisión de Cultura una batería de preguntas sobre el festival Gijón Arena, que estaba previsto que comenzase mañana y cuya cancelación se anunció el pasado miércoles. Considera que «hay que depurar responsabilidades y exigir una contratación más transparente de los eventos impulsados desde el Ayuntamiento

» y lo achaca a «una nueva gestión deficiente» del concejal no adscrito, Óliver Suárez, en su calidad de presidente de Divertia.

La coalición preguntará al equipo de Gobierno «si considera adecuados los plazos de montaje e instalación de la infraestructura», además de «un informe técnico detallado de las causas que lo impiden»; así como por «el número de entradas vendidas hasta el 27 de marzo y el impacto económico de la cancelación en el balance de Divertia», entre otros.



CONVOCATORIA ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA

A tenor de lo dispuesto en los Estatutos Sociales, se convoca para el lunes 29 de abril de 2024, a las 18:30h en 1ª convocatoria, a las 18:45h en 2ª convocatoria y a las 19:00h en 3ª y última, en el Palacio de Congresos del Recinto Ferial de Asturias Luis Adaro, sito en la Avenida Doctor Fleming s.n. de Gijón, la Asamblea General Ordinaria con arreglo al siguiente:

ORDEN DEL DÍA

- 1ª) Elección de la Mesa Moderadora de la Asamblea.
- 2ª) Debate y aprobación, si procede, de la Memoria de actividades y de las cuentas del ejercicio 2023.
- 3ª) Debate y aprobación, si procede, del programa de actividades, de la cuantía de las cuotas sociales y del presupuesto de ingresos y gastos para el ejercicio en curso.
- 4ª) Designación de dos socios y/o socios censores de cuentas y dos suplentes.
- 5ª) Ruegos y preguntas.

Complementos de la convocatoria:

Las socias y socios tienen a su disposición, en la página web y en las Oficinas Generales, la Memoria del ejercicio 2023 que contiene información detallada de los puntos 2 y 3 del orden del día de la Asamblea, sin perjuicio del derecho que les asiste de solicitar sobre la misma la información que consideren oportuna por escrito, con carácter previo a su celebración, o verbalmente durante el turno de intervenciones.

La Junta Directiva ha acordado requerir la presencia de Notario público para que levante acta de la Asamblea.

Gijón, 03 de abril de 2024
El Presidente, Joaquín Miranda Cortina

DESQUACES OVIEDO
Recambios de ocasión con garantía
Si no queda satisfecho le devolvemos su dinero
Carretera Santander, s/n. Granda - Siero
desguaces.desguacesoviedo.com
Contacta con nosotros T: 985 79 20 87

TRATAMIENTO DEFINITIVO CONTRA LA CARCOMA, POLILLA Y PLAGAS DE LA MADERA
TecniCARCOMA
TOTAL GARANTÍA - 30 AÑOS DE EXPERIENCIA
Empresa autorizada por la Consejería de Sanidad del Principado de Asturias
628 616 814 | 985 370 774

DESQUACES HORREO
VENTA DE PIEZAS USADAS AL MEJOR PRECIO
GARANTÍA TOTAL EN LA DEVOLUCIÓN DE PIEZAS
PUENTE NORA S/N LUGONES 985.26.04.80